



Pour diffusion immédiate

M. Michel Adrien nommé membre honorifique de Signature Bois Laurentides

Mont-Tremblant, le 6 décembre 2017 – Lors de l'assemblée générale annuelle du Créneau d'excellence Signature Bois Laurentides tenu à Mont-Tremblant le 6 décembre dernier, les administrateurs ont nommé M. Michel Adrien à titre de membre honorifique de Signature Bois Laurentides.

« Avec sa grande éloquence et ses quatorze années d'implication à titre de maire de Mont-Laurier et Président du conseil d'administration du CLD Antoine-Labelle, M. Adrien a, à maintes reprises, montré son appui pour le secteur forestier et pour les enjeux majeurs de la région.» - M. François Racine, président de Signature Bois Laurentides

M. Adrien s'est particulièrement engagé dans le dossier du bois d'œuvre en participant à des rencontres avec le Ministre des Forêt, de la Faune et des Parcs, le négociateur en chef pour le Québec ainsi que l'UMQ.

Les membres de Signature Bois Laurentides ont remercié M. Adrien pour son support politique au cours des dernières années. Par sa nomination à titre de membre honorifique, ils souhaitent continuer d'entretenir un lien avec cet homme de prestance dans de futures collaborations.

À propos de Signature Bois Laurentides

Signature Bois Laurentides est constitué en tant que créneau d'excellence dans le cadre de la démarche ACCORD¹ du Ministère de l'Économie, de la Science et de l'Innovation. Signature Bois Laurentides est un réseau innovant d'entreprises passionnées du bois, de la sylviculture, de la 1ère, 2 e et 3e transformation.

-30-

Pour plus d'informations : Justine Q. Ethier 514-660-7764

¹ La démarche ACCORD est une priorité de l'action gouvernementale qui vise à dynamiser l'économie des régions du Québec. Cette démarche s'appuie sur les forces régionales, sur la mobilisation et sur le dynamisme des gens d'affaires en région ainsi que sur la recherche de l'excellence dans les secteurs clés du Québec.